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4年
菜の花プロジェクトで菜の花の刈り取りをしました

３年の時に植え付けした菜の花が、この春にきれいに咲き誇りました。

そして、種ができたので、刈り取り作業を菜の花プロジェクトの方と一

緒にしました。

ていねいに、一本一本刈り取り作業をしました。６月には、菜種油を

とる予定です。


